



楽しい給食の時間の様子

給食のいい匂いがしてくると、「今日のご飯何かな?」「お腹すいてきたね」などと話している声が聞こえてきます。「ご飯食べる?」と聞くと「食べる!」と言って食事前の手洗いから始まります。そしてかばんの中からお弁当箱、コップを出します。コップを持ち順番に自分たちでお茶を入れていきます。やかんの中にはたくさんお茶が入っていますが、しっかりとやかんをもって入れています。時々コップの中にお茶を入れすぎることやこぼれることもあります。「こぼれたー。タオルどこ?」と言って机拭きのタオルを探し上手に拭いています。その後自分で食べる事が出来る量を考えながら、汁物を選んで自分の机へと運びます。おかずやサラダは一人ひとりが保育者に「サラダたくさん」や「サラダ少なくする」等と伝えてお皿に盛り付けてもらいます。全て配膳ができた子から「いただきます」と挨拶をして食べています。食べている時もお友だちや保育者と一緒に会話を楽しみながら食べています。最近では自分の家に遊びに来てほしいようで、「僕の家に来る人、手上げて」と言っていることもあります。おかわりも自分でお茶碗を持ってきて何が欲しいのか保育者に伝えていきます。食べ終わった子は自分で食器を片付けることもできます。たくさん自分たちでできることが増えました。また食事の時のマナーなども知らせながら、友だちとの会話を楽しんでいきたいと思っています。



～お願い～

お子さんの箸の持ち方はどうでしょうか?正しく持っていますか?お家の方でも確認してみてください。



楽しかったクリスマス会

12月24日のクリスマス会に参加してきました。保育者によるピアノの連弾でクリスマスソングメドレーを聴きました。子どもたちは自分が知っている曲が聞こえてくると嬉しそうに近くにいた保育者に「これ聞いたことある」と言ったり口ずさんで歌っていたりしていました。その他にあわてんぼうのサンタクロースのパネルシアターではおかしくて笑っている姿もありました。友だちと手を繋ぎダンスも恥ずかしさもありませんでしたが、どの子も笑顔で踊っていました。サンタが登場すると、目をキラキラさせていました。サンタさんからのプレゼントをもらいニコニコで、「これ開けていい」「お家帰ってからね」という保育者とのやりとりもありました。待ちに待ったクリスマス会、「楽しかった!」という声がたくさんありました。



長い休みに入りますが1月6日に元気な姿で会えることを楽しみにしています。
それではよいお年をお迎えください。